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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

ATA DE SESSÃO

ATA DA 2° SESÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO

DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO

MARANHÃO.

ATA DA 2° SESÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO DA

OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA MUNICIPAL

DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO MARANHÃO. 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro, do ano de dois

mil e vinte cinco, às nove horas e quinze minutos, a Câmara

esteve reunida em sessão Ordinária. Presente os vereadores

Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, João Carlos Neres

Miranda, Acioli Pinheiro Neto, Soranda da Silva Duarte

Lima, Samila Cavalcante Lima, Evandro Santos Saraiva,

Clenilton Gomes da Silva, Ricardo da Mota Silva, Rosiflan

do Amarante Silva. Após realizada a leitura bíblica pela

secretária geral da Câmara Iara Miranda e foi declarada

aberta a sessão Ordinária, feita a dispensa da leitura da ata

da sessão anterior, solicitada pela vereadora Soranda da

Silva Duarte Lima, nos termos regimentais sendo

automaticamente aprovada. No expediente da sessão

encontra-se sobre a mesa diretora: INDICAÇÃO

N°001/2025, sugerir que o Dia do Evangélico, onde é

comemorado anualmente no 3º sábado, do mês de Outubro,

que seja Feriado Municipal, onde também faça cumprir o

Art.3º da Lei 159/2010. De autoria do Vereador Clenilton

Gomes e Soranda da Silva Duarte Lima. Requerimento

N°001/2025, Solicitar do Poder Executivo Municipal,

através da Secretária de Infra- Estrutura, a recuperação do

bueiro do Povoado Brejão. Requerimento N°002/2025,

Solicitar do Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infra- Estrutura, que seja feita a recuperação

da estrada do Povoado Brejão. Requerimento N°003/2025

Solicitar do Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infra- Estrutura, junto a secretaria de

Assistência Social, a reforma do prédio do CRAS, do

povoado Lajeado Velho, deste município. Ambos de autoria

do Vereador Saimon Fernandes. Requerimento

N°006/2025, Solicitar do Poder Executivo Municipal,

através da Secretaria de Infra- Estrutura, que seja terminado

o piçarramento da Vila Raimundo Jorge, deste Município.

Requerimento N°007/2025, Solicitar do Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infra- Estrutura, que

seja viabilizado água no Residencial Manoel Rocha, deste

Município. De autoria do Vereador Acioli Pinheiro.

Requerimento N°008/2025, Solicita do Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infra- Estrutura, que

seja feita as placas de identificações nas portas das

secretarias (de todos os órgãos públicos. De autoria do

Vereador Clenilton Gomes. Requerimento N°009/2025,

Solicitar do Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infra- Estrutura, que seja feito dois pontos de

ônibus padronizados, nos povoados Arraias e Lajeado,

deste Município. De autoria da Vereadora Rosiflan do

Amarante. Requerimento N°010/2025, solicitar do Poder

Executivo Municipal, através da Secretaria de Infra-

Estrutura, que seja colocado na Avenida José Ferraz,

bloqueteamento, canteiros e ciclovia. Requerimento

N°011/2025, solicitar do Poder Executivo Municipal,

através da Secretaria de Infra- Estrutura, que seja feito a

construção de quebra mola ou redutores de velocidades nas

Ruas Pernambuco e Rua Piauí, deste município. De autoria

da Vereadora Samila Cavalcante Lima. A presidente

Rosiflan do Amarante autorizou a inscrição dos oradores

para o uso da tribuna. Em ordem de inscrição, concedeu a

palavra ao vereador Evandro Santos Saraiva, Bom dia

senhora presidente, todos os vereadores e vereadoras, a

todos que estão presente na galeria, bom dia especial a

comunidade de Ribamar Fiquene, zona rural, Arraias,

Lajeado, queria agradecer a Deus por mais essa

oportunidade que ele nos tem concedido, que possa-nos dá

saúde, sabedoria, para sempre cuidar do bem estar, cobrar e

fiscalizar as ações do executivo para a população de

Ribamar Fiquene quero aqui nesse momento, senhora

presidente cobrar as situações  que eu vejo as estradas, e

que eu acho olhando aqui são dez requerimentos acho que

todas as sessões que eu assistir e participei bateu o recorde,

mas que menos um desses seja ouvido e que o prefeito se

sensibilize a arrumar, reivindicar é função dos colegas

vereadores, quantos e quantos requerimentos já colocamos

nessa casa durante vinte anos, eu acho que se dois ou três

foi executado foi muito, mas é o papel do vereador

fiscalizar, fazer as leis dessa casa, cobrar as ações do

executivo para o povo, nós estamos aqui nessa casa durante

esse tempo graças a Deus e ao povo da nossa cidade que

sempre acreditaram e confiaram no nosso trabalho estamos

aqui mais uma vez pedindo aos colegas vereadores para

possamos cobrar as situações das estradas, onde os pais de
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familia, cidadãos que tem seus carros, motos e que fazem o

transporte da sua produção, que tem o direito de ir e vim

com estradas de qualidade  dando condições de trafegar,

estive na quarta-feira no sertão na região do Buriti, Monte

Santo, nós observando a situações da estrada. Está aqui o

vereador Saimon Fernandes hoje com seus requerimentos

sobre uma bueira na região do Brejão, onde seu pai aqui

cobrou algumas vezes eu cobrei muitas vezes e até hoje não

foi resolvido, afinal o requerimento está aqui e nunca foi

resolvido o problema enfrentado naquela região, e eu acho

que é tão fácil para ser resolvido, agora eu vejo porque do

mistério do secretário de infraestrutura não resolver o

pedido dos vereadores, os vereadores cobram nessa casa,

porque sabemos que é um poder independente, nós somos

três poderes, legislativo executivo e judiciário, mas nós

temos hoje o  executivo legislativo aqui no Brasil virou

uma porcaria é feita uma cobrança, com requerimentos,

requerimentos, projetos indignação e o executivo nada

cumpre a gente sabe como é que vai aqui na cidade mas

infelizmente atropelaram a Constituição já rasgaram porque

tantas coisas erradas que infelizmente temos visto,

observado e cobrado eu tenho dito que a nossa comarca tem

o promotor que é o fiscalizador igual a nós  aqui a favor

dele, nos já cobramos muito o promotor da nossa comarca

ações para que possa vim da mais condições para a nossa

população, eu tenho observado que na sessão anterior

solene seu prefeito diz que a cidade se desenvolveu cresceu

mas cresceu para onde com toda a  população pergunta ,

não temos mais lotérica, o banco está indo embora o que

nós temos aqui, não temos uma empresa que dá emprego,

renda para a população, nos nunca saímos dos sete mil eram

sete mil setecentos e quarenta e poucos habitantes no ultimo

Senso caímos para sete e quatrocentos e poucos que dizer

que a cidade caiu, não teve crescimento e ações, não

estamos vendo preocupação para trazer empresas para dá

emprego  renda para o povo dessa cidade, para que cresça ,

se desenvolva  mas observamos pelas redes sociais que a

cidade mais pobre do brasil fica no Maranhão Marajá do

Sena, tem nove mil e poucos habitantes e é lá no final do

mundo e nos aqui temos uma ferrovia  Federal, e um rio

lindo e maravilhoso,  estamos próximo ao estado do

Tocantins e essa cidade nossa não sai desse marasmo, do

atraso e nós temos cobrado, seu prefeito vem com selo que

ganhou lá da educação mas todo município temos com a

casa de cinco mil seiscentos e vinte oito município

brasileiro e vários prefeitos da região estavam com esse

selo na mão mas recebeu o selo na educação infantil o

nosso IDEB desde de 2021 não teve um aumento, uma

qualidade , ai eu vejo a situação das estradas, vedo o

requerimento dos colegas estão certos, vossa excelência foi

eleito para isso para estar nessa casa, cobrar fiscalizar, aqui

temos vereadores que foram vereadores ano passado que

voltou está aqui, pessoa que tem compromisso com essa

cidade, com os vereadores novos, nós estamos aqui estão

com compromisso  com seu povo com sua cidade,

observamos aqui projetos de lei do seu prefeito que isso

aqui foi dos agentes de saúde votado nessa casa pelo mês de

maio ou junho por ai, nos observamos que aprovamos que

prefeito dispõe sobre o plano de carreira e remuneração dos

agentes comunitário de saúde e agentes de epidemia do

quadro  servidores efetivos do município de Ribamar

Fiquene, foi aprovado e temos aqui que iria entrar em vigor

o pagamento no dia primeiro de janeiro de dois mil e vinte

cinco e nós estamos vendo nossos amigos agentes de saúde

tem nos cobrado, ontem mesmo cobraram o vereador e

disse que votei que iria cair essa remuneração que foi

projeto de lei, e que o prefeito disse para os servidores que

não tem  dinheiro para pagar eles e nos observamos que no

dia 10 entrou um milhão quinhentos e vinte oito mil a

primeira parcela do dia 10 ai vem a do dia 20 e do dia 30,

estamos vendo aqui que a farmácia básica não tem um

remédio bom para trocar uma receita, médicos  que sempre

cobrei, especialista, pediatras para cuidar das nossas

crianças, urologista, ginecologista  ao menos uma vez por

mês, agora o que eu vejo é aluno do Ceuma querendo

consultar achando que está profissionalizado qualificado

para atender a população, eu acho recurso tem demais,

quando converso com os vereadores de outras regiões eles

dizem que são da base lá mas eu polpo também, porque o

dinheiro do dia dez , vinte, trinta cai e tem outros

vencimentos , recursos impostos, do governo federal, do

estado, quando vai fechar o pacote é muito dinheiro, um

município desses até ano passado tinha noventa e quatro

pontos bancários, cada setor tem uma ponta educação tem

várias, saúde tem várias, iluminação pública, ICMS , e

porque não se faz para a população, eu sempre disse sou

vereador do povo, da cidade de Ribamar Fiquene para

cobrar os interesses do povo estou sendo pago pelo povo

por isso me dá o direito de cobrar as ações do executivo

para o povo,  já vi colegas passar por esta casa, prefeitos,

hoje estamos amanhã não estamos, vi baterem palmas para

prefeitos e depois esculhambar isso e  aquilo, nós temos que
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viver na lei de Deus, o respeito o amor ao próximo hoje

estamos vivendo amanhã não nos pertence mais a nos, o

povo nos escolheu aqui, então temos que cobrar as ações , o

executivo tem que fazer algo mais por essa cidade, temos

aqui a Presidente pessoa que hoje digo a ela, converso,

respeito , é a presidente do nosso parlamento, Mas tenho

dito vereadora temos que cobrar, a senhora como presidente

tem que se neutra , tem que apaziguar as partes , conduzir o

trabalho do Legislativo Municipal, que é um poder

automaticamente diferente do executivo e judiciário, só

peço a todos que eu como vereador desta casa estou à

disposição tanto da população , quanto aos meus colegas

vereadores na hora que precisar estou aqui , não ando me

omitindo , o nosso trabalho é ágil é cobrar, a gente sabe que

tem uns que não irão gostar mas e o nosso papel e se não

tivesse oposição as coisas desandavam muito mais mas

quando a gente está em cima do palanque a gente está

pedindo voto andando de casa em casa estamos prometendo

até o céu para o eleitor, vamos fazendo nossa parte eu faço

a minha cada um faz a sua não tenho nada contra pessoa de

A, B ou C cada um faz o que quer, eu creio na família tenho

dois filhos um de vinte e cinco anos e outra que vai fazer

quinze anos no dia nove de abril mas o domínio deles e a

mãe que sempre criou mas eu como pai nunca me omiti

sempre estive no lado deles verificando do que estava

precisando ali, dando minha contribuição como pai como

membro dessa casa, vereador, sabe da minha pensão aqui

como a própria presidente sabe que é uma pensão alta, mas

é minha filha tenho que cumprir minha obrigação como pai,

porque amanhã ela nunca vai deixar de ser minha filha , e é

isso que tenho feito nessa casa, assim como eu amo essa

cidade, é esse povo que me acolheu aqui a trinta anos, estou

aqui para defender os interesses do povo, não quero

machucar nem A nem B, sempre usei essa tribuna a vinte

anos respeitando a cada pai e mãe de família , assim como

sempre digo que mereço respeito, bom dia e um abraço a

todos. A presidente Rosiflan do Amarante concede a

palavra a vereadora Samila Cavalcante, Bom dia a todos

cumprimentos à mesa em nome da presidente Rosiflan do

Amarante, e todos os vereadores, e as pessoas que estão nos

acompanhando pelas redes sociais, hoje queria falar sobre

os requerimentos que está sendo colocado nessa câmara, em

relação a rua Maranhão que hoje é conhecida pela Av. José

Ferraz, sabemos que aquela avenida falta algumas coisas

serem feitas, a rua João Bueres foi feita o bloqueteamento,

mas na rua Maranhão não, para a nossa cidade ficar com a

frente padronizada e bonita precisa também falta o canteiro

de obra da Av. João Bueres praticamente já está concluído

na rua Maranhão que hoje é José Ferraz não foi feito ainda

padronizada e embelezada precisa terminar o canteiro de

obra da Av. José Ferraz, na rua João Bueres está

praticamente concluída, e também ser feita uma ciclovia

para as pessoas que fazem atividade física terem maior

segurança a caminhar, o outro requerimento é sobre um

quebra-molas e redutor de velocidade pois na rua do

hospital acontecem muitos acidentes, os motoristas não

respeitam a sinalização comigo mesmo já aconteceu do

motociclista avançar a preferencial, o ideal seria colocar a

quebra mola ou o redutor de velocidade tanto na rua

Pernambuco quanto na rua Piauí é uma forma de evitar

acidentes. Com relação ao Agentes de Saúde eu tive o

privilégio de participar foi na gestão do prefeito Cociflan e

tenho certeza que pode não ter acontecido como planejado,

mas se foi aprovado nessa Câmara ele vai cumprir, pagando

o retroativo a todos os agentes de endemias e agentes

comunitários de saúde porque foi uma lei votada e aprovada

nessa gestão tenho certeza que com o planejamento vai ser

pago, e mais quero desejar a todos um ótimo final de

semana. A presidente Rosiflan do Amarante concede a

palavra a vereadora Soranda Duarte, bom dia a todos com a

paz do senhor Jesus, que vocês sejam todos bem vindos,

quero cumprimentar o pessoal que está nós assistimos pelas

redes sociais e a todos os servidores desta casa, neste dia

estou aqui mais uma vez falando sobre essa indicação

juntamente com vereador Clenilton, nós se unimos para

ganhamos força para representar todos vocês e a nossa

classe evangélica, quero falar também sobre os motores que

consegui junto com meu esposo Charles através do nosso

deputado Pedro Lucas que ganhamos vinte motores, para

barqueiros, pessoas da pesca, ribeirinhos estou com esses

motores em casa ajudando e dando oportunidade para

entregar a nossa população, e dizer que é possível a gente

fazer conseguir quando temos boa vontade atitude, sabemos

que o papel do vereador é cobrar, mas também correndo

atrás é possível conseguir esse foi o primeiro de muitos,

bom dia a todos e muito obrigado. A Presidente Rosiflan do

Amarante concede a palavra ao vereador Clenilton Gomes,

Bom dia a todos na paz do Senhor, neste segundo dia de

trabalho nessa casa de leis estou aqui feliz por retornar

nesta sessão, estou com requerimentos, andando na

comunidade vendo as necessidades levando para o prefeito

para que ele possa estar amenizando nosso município da
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melhor forma possível, primeiramente queria agradecer a

mesa diretora, nossa Presidente Rosiflan do Amarante a

galeria em nome da minha irmã e conselheira Joana, e

agradecer a todos os nossos vereadores companheiro de

batalha, quero agradecer ao nosso ex vereador Sérgio

Santana que também contribuiu aqui nessa casa, sejam bem

vindos a todos, vim até a casa não é só papel do vereador é

também da comunidade para ver qual vereadores estão se

disponibilizando, e mostrando porque foram eleitos e eu

estou aqui pela segunda vez nessa casa, com isso estamos

hoje aqui com dois requerimentos dado uma indicação com

o projeto de lei que foi em dois mil de dez, eu e Soranda

estamos representando a classe evangélica, para algumas

pessoas essa lei foi esquecida e nos nesse momento

queremos que ela seja lembrada e seja feriado municipal

para que possamos está promovendo eventos iguais ao

feriado do dia vinte de janeiro para que também seja

respeitado esse momento, esperando que aconteça e seja

igual a outro feriado municipal, para que possamos fazer

uma festa para a nossa comunidade, esse projeto é do

vereador Clenilton Gomes e da Soranda Duarte e eu creio

que será um projeto para a nossa cidade, também tenho

outro requerimento para a identificação das secretárias por

meio de placas, para que seja melhor identificada pelos

moradores, quero que meus colegas vereadores aprovem

esse requerimento e encaminhe para o executivo junto com

a infraestrutura para facilitar o acesso das pessoas. Os

demais quero agradecer e estou sempre a disposição,

cobrando, aplaudindo, trabalhando a favor dos povos, quero

agradecer ao vereador Saimon que trouxe cinco

requerimentos com autoridades, que há necessidade nesse

município que possamos encaminhar tudo ao executivo que

sabemos que ele vai arrumar pois acredito nessa gestão,

sabemos também que nesse inverno é difícil arrumar as

estradas pois vira lamassal e é questão de tempo, vamos

está cobrando mostrando os momentos por isso o vereador

Clenilton mostra o problema como também mostra a

solução estou aqui a disposição, estou andando pouco sou

sincero estou sem automóvel que impossibilita a visita na

zona rural. O vereador Evandro Saraiva pediu uma parte

quero dizer a vossa excelência que o pequeno produtor rural

e a população do sertão não pode esperar os rapazes fazer a

estradas, mas eu vejo assim todo município tem uma equipe

de emergencial, temos ônibus carregando os alunos

circulando, produtores escoando sua produção se a chuva

carregar uma bueira se for esperar pro verão ninguém passa

por lá mais, se for esperar a gestão atrasa o que nós

queremos e que as coisas aconteçam a patrol tem um

tempão quebrada nunca se preocuparam sabendo que o

inverno e as estradas a situação da folha larga, Tabatinga,

São José, Brejão estão em péssimo estado de conservação o

que eu vejo e que tem que cobrar porque se não cobrar não

vai sair temos que cobrar uma ação mais rápida para que

eles tenham o direito de ir e vir quando se fala nesse projeto

de lei que foi votado nesta casa é uma lei o prefeito pagar

no dia primeiro é só os profissionais procurar o ministério

público e denunciar uma lei ué foi votada e aprovada por

todos os vereadores dessa casa, obrigada pela parte. O

vereador Clenilton volta a conceder a palavra, obrigada,

vereador eu me referi a espera do tempo chuvoso até

porque no meu conhecimento não tem nenhuma estrada

cortada, então se não tem nós temos um tempinho para

fazer uma estrada completa, esperando o tempo estiar para

depois cobrar uma estrada de qualidade não se faz no

inverno, a gente tem esse senso e consciência de estar

esperando. Aos demais quero agradecer a essa comunidade,

e dizer que estou disposto a comunidade, um muito

obrigado bom final de semana a todos. A presidente

consulta o plenário e concede a palavra a secretaria Helia

Maria, quero saudar a todos que nos assistem, os nobres

vereadores dessa casa, gostaria saudar aqui o João do

Gabino, a vereadora presidente da câmara, e gostaria e

deixar alguns esclarecimentos que foi mencionado

anteriormente, quero também agradecer aos novos

vereadores pela visita feita naquela secretaria de educação,

o vereador Ricardo Mota, e todos que estiveram lá e dizer

que estamos com as portas abertas para todos, e em relação

ao CNCA da qual o município recebeu o selo ouro a nível

nacional não é voltado a educação infantil mas a toda a

classe de alfabetização, foi mencionado que vários

municípios receberam, mas também outros não receberam,

no entanto, nosso município está dentro dos que receberam,

e ele foi destinado a todos os municípios que investiram na

alfabetização das crianças cinco aos sete anos de idade

então o município de Ribamar Fiquene fez esse

investimento, ele atendeu a todas as exigências nacional por

isso nós conseguimos, hoje inclusive está tendo formação,

com a presença de autoridades de Imperatriz, em dois mil e

vinte três nos deu selo prata e sem dois mil e vinte quatro o

selo ouro, queria dizer aos nobres vereadores não é difícil a

gente melhorar a educação difícil é permanecer no topo é

um grande desafio, voltando ao IDEB que o nobre vereador
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mencionou e que nós não conseguimos melhorar aí o fato é

nós estamos colocando para vocês pesquisar o IDEB de

dois mil e dezenove que nós temos quatro pontos, e no de

dois mil e vinte um quatro ponto ou seja difícil é a gente

manter então o IDEB de dois mil e dezenove e dois mil e

vinte um foi os mesmos, o grande desafio é nas turmas do

sexto ao nono uma fase da adolescência difícil de lidar em

dois mil e dezenove nos nem aparecemos na lista nacional

porem em dois mil e vinte um já aparecemos já com três

pontos sete e em dois mil e vinte três, e porque 2019 ,2021

e 2023 porque essa medida é feita a cada dois anos. O

vereador Evandro pede uma parte A senhora falou que eu

falei que o selo é exclusividade não é isso que eu citei

vários municípios cinco mil e poucos municípios brasileiros

não é só Ribamar Fiquene que é costado no mapa brasileiro,

sobre o IDEP se é dois anos para se medir em dois mil e

vinte dois dois mil e vinte três dois mil e vinte quatro

vamos ver e esperar. Foi concedida a palavra a secretaria

Helia Maria, eu só gostaria de concluir que as questões das

ordens de trabalhos não são me compete pois não tenho

conhecimento dessa parte, mas como eu disse é a cada dois

anos e agora sobre a minha responsabilidade nos temos a de

dois mil e vinte três, então é dois mil e vinte três o IDEB foi

cinco ponto tem um então nós conseguimos avançar um

ponto e se vocês considerarem quanto que é um ponto para

você avançar na educação, é um esforço enorme para que

conseguimos esse resultado, e estamos trabalhando para as

avaliações de larga escala , e estamos com ercuria para

continuarmos com esse resultado que obtivemos em dois

mil e vinte três . No entanto vereador nós conseguimos o

selo ouro pois não caímos em por dois mil e vinte três.

Queria agradecer por ter me dado essa oportunidade e estou

ali todos os dias, estamos a disposição para mais

esclarecimentos, vocês vereadores também ajudam muito

na gente da educação pois nos apresenta as mazelas e

também os avanços, muito obrigada. Foi concedido a

palavra ao vereador Evandro Saraiva, queria dizer a nossa

secretária que nosso trabalho sempre é voltado a todas as

partes, sempre vejo vários projetos para valorizar o

profissional da saúde, da educação a gente ver a opinião

pública, quando cobro aqui, é porque sou cobrado todos os

dias e é nosso papel de vereador, não tenho nada contra

ninguém, na tribuna no plenário nós temos nossa

prorrogativa usamos o regimento dessa casa, mas não tenho

nada contra a sua pessoa. Foi concedido o uso da palavra a

Helia Maria, então exatamente isso que estou falando a

presença dos vereadores na secretaria de educação, para ter

informações coerentes e corretas para que possa tá

apresentando no plenário para que se acontecer de alguma

mãe ou pai perguntar vocês possam responder as

informações corretas para estar passando e mesmo aqui na

plenária, agradeço e respeito o vereador Evandro, e todas as

coisas gente tragam aqui para a secretaria de educação que

a gente consegue visualizar, vocês são nove vereadores e eu

sou apenas uma o alcance de vocês é muito maior, muito

obrigada. A presidente Rosiflan do Amarante Silva passa à

presidência ao vereador Saimon Fernandes de Almeida

Oliveira, e o mesmo concede a palavra a vereadora Rosiflan

do Amarante. Bom dia a todos, quero cumprimentar todos

aqui presentes na pessoa do nosso vice Júlio César, todos os

colaboradores, aos que estão assistindo pelas redes sociais,

quero primeiro agradecer a Deus por essa oportunidade,

quero parabenizar todo o empenho e esforço dos

vereadores, que mal começou o mandato e já estão de

mangas abertas  buscando olhando o que precisa na medida

do possível solicitando requerimento para que o executivo

faça, nós sabemos que estamos no período chuvoso, forte

graças a Deus porque sem chuvas não somos ninguém,

sabemos também a dificuldade de todos que moram na zona

rural, as pessoas da nos procuram frequentemente sobre as

estradas e a gente entende e o prefeito sempre procura fazer

melhorias nas estradas da zona rural e isso são palavras das

pessoas da zona rural que me procuram, e a gente ver que o

prefeito tem compromisso com todos e principalmente com

os da zona rural, e quero dizer a vocês que irei está

buscando assim como os demais vereadores, parabéns

vereadora Soranda que já trouxe esses motores para

melhorar a condições de vida dos pescadores, nós temos

oportunidade também de pedir aos deputados, governo

estadual , federal de pedir melhorias para o nosso

município, eu parabenizo a todos vocês vereadores, você

também vereador Evandro Saraiva , por procurar e

fiscalizar. O vereador Evandro pede uma parte, eu quero

aqui agradecer pela oportunidade, vereadora eu penso assim

as estradas é prevenção na vida muito na vida é muito

importante, as estradas estão em péssimo estado de

conservação todo mundo está reclamando os carros eu ando

muito, eu já corri atrás de recurso com o deputado Pedro

Lucas é muito importante eu vou correr atrás assim como

eu conseguir para a covid cento e sessenta mil com o

deputado Edilásio Junior, Ciro Neto oitenta  e cinco mil e

dei para o povo pois quero que o município se desenvolva,
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então vamos da estrada de qualidade para o povo. Muito

obrigada. Concedida a palavra a vereadora Rosiflan do

Amarante, os moradores nesse momento solicitam

justamente a prevenção para não deixar cortar, então vai lá

tampa o buraco no momento é isso que pode ser feito, mas

que nos vereadores busque melhorias, quero agradecer a

todos vocês, um bom fim de semana e obrigada. O vereador

Saimon Fernandes passa a presidência a vereadora Rosiflan

do Amarante, encerrado o pronunciamento dos vereadores,

Entra na ordem do dia para discussão votação, uma

indicação 001/2025 de autoria do vereadores Clenilton

Gomes e Soranda Duarte entra em discussão, em votação

vereador e vereadora que aprova permaneça como está,

aprovada por unanimidade.  Coloco em discussão os

requerimentos  001,002,003/2025 de autoria do vereador

Saimon Fernandes, coloca em discussão, concedida a

palavra ao vereador Saimon, meu bom dia a todos, quero

ressaltar sobre meus requerimentos sobre as estradas do

sertão, como muitos aqui usam como o vereador Joao

Miranda que usa todos os dias, assim como eu as pessoas

veem a necessidade a dificuldade, muitas pessoas tiram do

seu sustento o plantio e necessitam da estrada, hoje deixo

aqui firmado meu pedido e sei totalmente que o nosso

prefeito Cociflan do Amarante da total atenção a zona rural

quero ressaltar também referente ao CRAS do Lajeado

Velho que precisa de reforma, por isso que peço aos

vereadores e ao prefeito que seja atendida a necessidade da

população que precisa, obrigada. Coloca em votação

vereadores e vereadoras que aprovar permaneça como está,

aprovado por unanimidade. Coloco em discussão os

requerimentos 006,007/2025 de autoria do vereador Acioli

Pinheiro, coloco em votação vereadores e vereadora

permaneçam como está, aprovada por unanimidade. Coloco

em discussão o requerimento 008/2025 de autoria do

vereador Clenilton Gomes, quero agradecer aos vereadores

por terem aprovado o nosso requerimento meu e da

vereadora Soranda Duarte, e dizer que quando os colegas

colocarem nessa casa de lei, requerimentos para a melhoria

do nosso município pode contar comigo, agradeço a Deus

bom feriado. Coloco em votação vereadores e vereadoras

permaneçam como está, aprovado com unanimidade.

Coloco em discussão o requerimento 009/2025, de autoria

da vereadora Rosiflan do Amarante, coloco em votação

vereador e vereadora que aprovar permaneçam como está,

aprovado por unanimidade. Coloco em discussão os

requerimentos 010,011/2025, autoria da vereadora Samila

Cavalcante coloco em votação vereador e vereadora que

aprovar permaneçam como está, aprovado por

unanimidade. Consulto o plenário se algum vereador quer

fazer alguma explicação pessoal. Nada mais havendo para a

sessão de hoje, declaro encerrado os trabalhos. Que depois

de lida a presente Ata e aprovada será assinada pela mesa

diretora e secretária geral da Câmara, Sala das Sessões

Palácio Raimunda da Mota Silva, em Ribamar Fiquene,

Estado do Maranhão, aos vinte e oito dias do mês fevereiro

do ano de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves
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